

Los pasados días 24 y 25 de noviembre marcaron un fin de semana significativo con la celebración del primer Congreso Interdisciplinario Internacional de Suelo Pélvico, COIISP, en la prestigiosa Facultad de Medicina de la Universidad San Pablo CEU, en Madrid. Este evento fue organizado por la Asociación sin lucro ánimo de Inspira comprometida con la promoción, desarrollo de la salud y el bienestar de las personas.





En colaboración con el <u>Centro Universitario</u> <u>de Fisioterapia, Investigación y Deporte de Córdoba</u>, Fisidec, y la propia Universidad San Pablo CEU de Madrid, el Congreso se erigió como un espacio de encuentro y aprendizaje en el ámbito del suelo pélvico.

Con la participación de expertos nacionales e internacionales, se abordaron temas de vanguardia, se intercambiaron conocimientos y se promovió la excelencia en el cuidado y tratamiento de esta área fundamental para la salud.





El evento se destacó por su enfoque interdisciplinario, reuniendo a profesionales de la fisioterapia, medicina y diversas ramas de la salud, fomentando así un diálogo enriquecedor y la generación de nuevas perspectivas para el abordaje integral del suelo pélvico.





Inspirados por el compromiso y la dedicación de los profesionales involucrados, esperamos que este evento sea solo el primero de muchos más, consolidando así un espacio indispensable para la difusión y avance del conocimiento en el área del suelo pélvico.







Este encuentro, resultado de meses de esfuerzo y dedicación en su organización, se alzó con dos objetivos fundamentales que marcaron su importancia y trascendencia.

En primer lugar, el Congreso pretendía ser un espacio para la divulgación de los últimos avances en fisioterapia del suelo pélvico. Con más de 25 ponencias y talleres, el evento científico congregó a destacados ponentes de relevancia internacional en esta temática. Esta sinergia clínica y científica contribuyó significativamente a expandir y enriquecer el panorama de esta especialidad.







El segundo propósito, igualmente relevante, fue la iniciativa solidaria en la que se embarcó Inspira Salud para que el evento se convirtiera en una plataforma para recaudar fondos destinados a mantener y expandir los proyectos que la asociación tiene en marcha en países como Honduras, Gambia y Senegal. Estos proyectos no solo se centran en brindar asistencia sanitaria, sino también en atender otras necesidades vitales, como la educación y la habitabilidad, en comunidades donde los recursos son limitados.



La respuesta abrumadora y solidaria de más de 250 profesionales fisioterapeutas y otras ciencias de la salud contribuyó significativamente al éxito del evento. Gracias al compromiso de todas las personas que participaron en el encuentro: ponentes, voluntarios, casas comerciales y la propia Universidad, se logró recaudar una suma extraordinaria de más de 10.000 euros.

Esta cifra, que superó las expectativas, se destinará íntegramente a la continuidad y el fortalecimiento de los propósitos de Inspira Salud en estas comunidades, marcando así un impacto real y transformador en la vida de quienes más lo necesitan.



La confluencia entre el progreso clínico, científico y la cooperación, ha otorgado a este congreso un carácter excepcional, demostrando cómo la colaboración y el conocimiento pueden ir de la mano para generar un impacto positivo tanto en la práctica profesional como en el bienestar global de las comunidades más vulnerables.



#### Para saber más:

www.coiisp.com

@coiisp

@inspirasalud asociacion